



Consejo de Ministros

El conjunto de las administraciones públicas cerró 2013 con déficit del 6,62 por 100 del PIB en términos de Contabilidad Nacional

- Las corporaciones locales obtienen un superávit del 0,41 por 100, que duplica el superávit de 2012
- Las comunidades autónomas han continuado realizando un gran esfuerzo de consolidación durante todo el año pasado, cerrando con un déficit del 1,54 por 100 del PIB

28 de marzo 2014- El cierre presupuestario del conjunto de las administraciones públicas cerró el pasado año 2013 con un déficit, en términos de Contabilidad Nacional, de 67.755 millones de euros, lo que representa el 6,62 por 100 del PIB, según el avance de los datos que ha presentado hoy el ministro de Hacienda y Administraciones Públicas al Consejo de Ministros y antes de su remisión a Eurostat el próximo día 31 de marzo.

Este positivo dato, tan solo una décima por encima del objetivo de estabilidad presupuestaria, pone de relieve la firme disposición de España como socio europeo comprometido con la consolidación fiscal y con la reducción del déficit estructural requerida. Se alcanza un superávit estructural primario del 1,13 por 100 del PIB en 2013.

La estimación de la reducción del déficit estructural descontando intereses se eleva a 1,9 puntos de PIB, tras un año 2012 que alcanzó 2,5 puntos. Ello supone un esfuerzo extraordinario para lograr la reducción del déficit nominal en un entorno de grave crisis económica. La caída del PIB afecta a variables cíclicas como son el aumento de gasto social y la menor

CORREO ELECTRONICO

secretaria.prensa@minhap.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

recaudación, que han sido contrarrestados con las medidas adoptadas anteriormente de reducción de gasto público y de aumento de ingresos.

De esta manera se ha logrado cumplir con el objetivo y esta consolidación fiscal ha favorecido la recuperación de la confianza y la recuperación económica.

El saldo conjunto resultante es consecuencia del déficit de la Administración central y de la Seguridad Social, que alcanzan el 5,49 por 100 del PIB, con una desviación de 0,29 puntos, ya que es el subsector que carga con el ajuste cíclico fundamentalmente, así como por compromisos de gasto de años anteriores y frente a la Unión Europea.

COMUNIDADES AUTÓNOMAS Y CORPORACIONES LOCALES

Las comunidades autónomas han continuado realizando un extraordinario esfuerzo de consolidación durante todo el año pasado, cerrando con un déficit del 1,54 por 100 del PIB, frente al 1,86 por 100 que registraron en 2012. Han tenido una desviación de 0,24 puntos, a pesar del mayor esfuerzo efectuado por el lado del gasto.

Por lo que respecta a las corporaciones locales, presentan un superávit de 0,41 por 100 del PIB, que prácticamente duplica el resultado positivo del año anterior.

Por su parte, las ayudas al sector financiero en 2013 han tenido un impacto de 0,46 puntos porcentuales del PIB en el déficit.